
                                                      

                                                                               Campo Bom, 29 de maio de 2024.   

Excelentíssimo Senhor  
Vereador Prof. Jéferson Nunes                                   
Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

                                           REQUERIMENTO ____________/2024   

                                  O vereador signatário, requer que após tramites 
regimentais, seja apreciado e deliberado o seguinte requerimento: 

                    Solicitamos ao executivo Municipal, que promova Estudo para 
colocação de Painel com LED, no Largo Irmão Vetter, com a programação 
semanal dos filmes que estão em cartaz na Sala de Cinema Barbara Paz, 
no Complexo do CEI. 

JUSTIFICATIVA: 

  A publicidade que estamos sugerindo, é fruto de alguns 
pedidos que estamos recebendo da população, inclusive de visitantes de 
outros municípios. 

  Temos uma Sala de Cinema que faz inveja na região, com a 
exibição de uma gama de ótimos filmes e preços bem acessíveis. Portanto, 
necessitamos que a população possa ser informada e, nada melhor que o 
Largo Irmão Vetter, local de encontros familiares, para se fazer a 
divulgação. 

Atenciosamente, 

 

Vereador Victor de Souza - PCdoB  
 

https://campobom.votacaoeletronica.inf.br/?sec=nproponente&id=1662

